



EL JOVEN CON CÁNCER QUE VENCIO AL VIRUS

Pág. 2

DÚMAR E. CRUZ JIMÉNEZ

Hace apenas cinco meses Daniel Felipe Vega recibió una noticia que jamás imaginó: fue diagnosticado con cáncer, pues le detectaron un tumor maligno en el cerebro. Una dura batalla que comenzó a lidiar con resiliencia. Pero en medio de esa lucha tuvo otra batalla que ya ganó, superar el coronavirus.

Este bogotano de 19 años, quien se ganó una beca de 'Ser pilo paga' para estudiar Cine y Televisión en la Universidad Jorge Tadeo Lozano, es la clara muestra de que el temido COVID-19 también puede ser vencido.

Pese a la difícil condición por el cáncer, Daniel Felipe asistía motivado a los controles con el oncólogo en la Clínica Ciosad, en Teusaquillo. Incluso, ya fue operado dos veces, pues le retiraron una masa del cerebro pero esta volvió a crecer.

En medio de la cuarentena, el joven que desde los 7 años vivió con su familia en el Valle del Cauca, hacía estricto caso de ir solo de la casa al médi-

co y viceversa, pero aún así se contagió.

Hace aproximadamente un mes, pocos días antes de que le hicieran su primera quimioterapia, empezó a sufrir una intensa fiebre, razón por la que lo dejaron internado en el clínica, sospechoso por coronavirus. Poco después se manifestaron los otros síntomas: tos seca y dolor en el pecho.

Durante 21 días Vega tuvo que hacerle frente al atemorizante virus que emergió en China en diciembre pasado. Por sus antece-

dentos de cáncer un grupo de especialistas supervisó su evolución, y finalmente el pasado martes le dieron de alta.

Cuarentena en casa

Q'HUBO habló ayer con Daniel Felipe, quien cumplió su primer día de cuarentena en su vivienda, en el barrio Verbenal (Usaquén), donde reside con una tía y un primo.

"Tengo que cumplir 14 días acá, en los que debo estar ais-

lado en la habitación y evitar a mis familiares. Puede que incluso el virus me lo haya pegado alguno de ellos, asintomático, porque están bien.

"Me la paso en el cuarto y solo salgo al baño. Siempre con tapabocas, gel antibacterial y haciendo un frecuente lavado de manos", dice.

Cuenta que el periodo en la clínica fue difícil, pues "el contacto con mi familia era todo por teléfono. Estaba completa-

mente aislado, eso fue lo más duro de esta hospitalización.

Pero también afirmó que eso lo fortaleció: "mi motivación siempre ha sido mi familia y mis amigos de verdad. Cuando me detectaron cáncer ellos fueron los que estuvieron conmigo y hacían que todo fuera más agradable.

"Ahorita que estaba en cuarentena y no podía verlos yo siempre pensaba en ellos, decía: tengo que salir de esto para poder volver a verlos y descansar en mi casa".

El pasado lunes le hicieron nuevamente la prueba del COVID-19 a Daniel, la cual espera, al igual que a sus familiares.

Para finalizar, este valiente joven quien en cada frase expresa su alegría por vivir y sigue firme en su batalla de vencer el cáncer, da su consejo a las personas afectados por la pandemia: "que la guerreen, que no se den por vencidos fácilmente. Hay que pensar positivo. Sin importar el diagnóstico que se aferren a la mano de Dios".



Daniel Felipe Vega junto a su mamá, Ana Cañón.

El joven de 19 años de edad, que llegó hace tres años a Bogotá para estudiar, se encuentra en cuarentena en su casa.



En la tarde del martes Daniel Felipe fue dado de alta de la clínica, en medio de los aplausos del cuerpo médico.

LA CIFRA

21 días duró Daniel Felipe internado en la clínica Ciosad, hasta superar el COVID-19.



Texto disponible en audio. Descargue la APP Audiolactor, escanee el código QR y escuche la nota.